



MC pinta bardas contra PRI; priistas dicen que ese partido ni es Movimiento ni es Ciudadano

Eloísa Domínguez

nacional@cronica.com.mx

Diputados federales y locales de Movimiento Ciudadano arrancaron este lunes la pinta de bardas en la Ciudad de México como parte de una campaña que busca señalar al Partido Revolucionario Institucional (PRI) y a su dirigente nacional, Alejandro Moreno, de tramposos. Y por ello -dice MC- "con el PRI, ni a la esquina".

Previo a llevar a cabo la develación de la barda ubicada en avenida Patriotismo sin número, en la colonia Condesa, diputados locales acusaron vía Twitter que la dirigencia priista envió provocadores al lugar para

tratar de impedir la manifestación de los militantes emecistas.

"El PRI llegó con golpeadores y provocadores a sabotear un mensaje que teníamos para chilangas y chilangos. No se equivoquen, no nos intimidan", dijo Royfid Torres González, diputado por la Ciudad de México en el Congreso capitalino.

"Con el PRI, ni a la esquina", MC arranca campaña para que los chilangos no voten más por ese partido que dirige "Alito" Moreno.

En un video difundido en redes sociales, Salomón Chetorivski Woldenberg, diputado federal, difundió un video en el que denuncia que el "PRI hace trampa".

"¿Tú le crees al PRI?" "Ni tú yo ni nadie. Ya sabemos que el

PRI siempre hace trampa. Lo que quizá no sabías es que el PRI pactó con Morena. Sí, ya verán que Morena va a ganar el Estado de México y van a dejar que el PRI gane en Coahuila. La vieja política haciendo lo de siempre. El tiempo nos está dando la razón", dice el legislador de MC.

En respuesta diputados locales y federal del tricolor también difundieron videos para denostar a MC.

"Movimiento Ciudadano demuestra que es empleado de Morena", señala Tania Larios, quien pide al partido de Dante Delgado que se quite la máscara. "No les bastó con llevar a Andrés Manuel López Obrador al poder"

Karla Ayala, diputada federal, dice que Movimiento Ciudadano busca dividir a la oposición y hacer el juego sucio en Coahuila y en el Estado de México. Llamam a no votar por Va por México, y eso sólo le conviene a Morena. "Siguen trabajando para él (para AMLO) Movimiento Ciudadano ni es Movimiento ni es Ciudadano"●